

Langjährige Musiker geehrt



Unteralbach. Im Rahmen des zweiten Bälmer Dorffestes ehrte der Vorsitzende des Bezirkes Rechts der Tauber des Blasmusikverbandes Odenwald-Bauland, der Grünsfelder Valentin Kimmelman (rechts), langjährige Mitglieder des Musikvereines Unteralbach. Während der frühere erste Flügelhornist und seit 35 Jahren als Dirigent fungierende Werner Butz (Dritter von links) für 50-jähriges aktives Musizieren die Große Goldene Ehrennadel des Bundes der Deutschen Blasmusikverbände erhielt, zeichnete man Marion Moll (Zweite von rechts) für 40 aktive Jahre an der Trompete mit der Goldenen Ehrennadel aus; darüber hinaus gab es für den Flügelhornisten Thorsten Morcher für 25-jährige Mitwirkung noch die Silberne Ehrennadel. Glückwünsche übermittelten die Vorsitzenden des Vereins, Ralf Faul (links) und Harald Künzig (Dritter von rechts); auch Ortsvorsteher Andreas Buchmann (Zweiter von links) gratulierte. /Bild: Herbert Bickel *bix*